

Cuba qualifie d'injustifiables et disproportionnés les attaques judiciaires contre Lula



La Havane, 7 mars, (RHC).- Cuba a qualifié d'injustifiables et de disproportionnées les actions judiciaires et parlementaires contre l'ex président, Luiz Inacio Lula da Silva. Une déclaration du Ministère des Affaires étrangères, signale que ces actions cherchent à ternir l'image du gouvernement légitime de la présidente Dilma Rousseff et à porter atteinte au processus progressiste dans la région.

La déclaration considère comme contraire à la Constitution et à la démocratie, les attaques contre Lula qui a même été arrêté la semaine dernière dans sa maison à Sao Paulo pour être interrogé dans le contexte de l'enquête pour un scandale de corruption.

Le ministère cubain des Affaires étrangères souligne que ces méthodes sont utilisés par certains secteurs de la police, du pouvoir judiciaire et législatif de certains États de la région, qui s'allient avec des transnationales de la communication, avec les oligarchies et l'impérialisme, pour imposer aux peuples par la force ce qu'ils n'ont pas été capables de gagner aux urnes.

La note du Minrex met l'accent sur le courage et la détermination avec lesquels aussi bien Lula que la présidente Rousseff ont fait face aux campagnes à leur encontre. Elle exprime sa confiance que le peuple travailleur du Brésil fera front commun en leur défense et dans la préservation des acquis politiques et sociaux obtenus par les gouvernements du Parti des Travailleurs.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/86462-cuba-qualifie-dinjustifiables-et-disproportionnes-les-attaques-judiciaires-contre-lula>



Radio Habana Cuba